

Bulletin de l'Institut Scientifique de Biologie et de
Cèographie à l'Université d'Irkoutsk
Vol. IX, L. 1—2

ИЗВЕСТИЯ

Биолого-Географического
научно-исследовательского
института
при Восточно-Сибирском
государственном университете
имени тов. Жданова

т. IX, в. 1—2



ОГИЗ
ИРКУТСКОЕ ОБЛАСТНОЕ ИЗДАТЕЛЬСТВО
ИРКУТСК—1942

СОДЕРЖАНИЕ

1. М. М. Кожов. Некоторые итоги и очередные задачи гидробиологических исследований в Восточной Сибири	3
2. В. Н. Селезнев. Байкальский омуль, его естественное размножение и перспективы искусственного разведения	24
3. В. Н. Селезнев. Результаты мечения омуля на озере Байкале	39
4. А. П. Скабичевский. Материалы по водорослям озера Духового	49
5. А. С. Фетисов. Стационарное распределение и относительная численность мышевидных грызунов в лесостепной и лесной полосе южной оконечности западного Забайкалья	73

CONTENTS

1. M. M. Koshov. Some results and problems of hydrobiological investigations in East Siberia	3
2. V. N. Selesnev. The omool (<i>Coregonus migratorius</i> Georgi) of the lake Baikal, its natural reproduction and prospects of its artificial breeding	24
3. V. N. Selesnev. Some total data of spawn of <i>Coregonus migratorius</i> Georgi of the lake Baikal	39
4. A. P. Skabitschewsky. Beitrage zur Algologie Duchowoe—Sees	49
5. A. S. Fetisov. The distribution of rodents (Rodentia, Muridae) in the stations and their relative number in silvan-steppe and silvan zones of the south end of western Transbaikal	73

Отв. редактор М. М. Кожов. Техн. редактор Т. М. Трушкина.
Корректор М. А. Комченко.

Подп. к печати 27/1-1942 г. Огиз № 1226. Бумага 62×94/16. Бум. листов 33/8.
Печ. лист. 63/4. Уч.-изд. листов 7,62. Тираж 400. Заказ № 3543. НЕ 2432. Заказная.

Отпеч. в 1 Госуд. типо-литографии, г. Иркутск, ул. К. Маркса, 11.